



Neues aus dem Gemeinderat, Sitzung vom 16.04.2015.

1. Haushaltsthemen.

Der Rechnungsprüfungsausschuss hat am 25.02.2015 den **Jahresabschluss 2013** geprüft. Der Rat beschließt einstimmig den Jahresabschluss 2013, die Entlastung der Bürgermeister und der Beigeordneten der Verbandsgemeinde und der Ortsgemeinde Gau-Bischofsheim. Der **Mittelübertragung** aus dem Finanzhaushalt-Investitionen 2014 in Höhe von 728.920 € (Mehrzweckhalle) in den Haushalt 2015 wird zugestimmt.

2. Wahl des Umlegungsausschusses.

Aus dem Gemeinderat werden folgende Personen in den Umlegungsausschuss gewählt:
Mitglieder: Gerd Siering, Heinz Knab, Bernd Werum.
Vertreter: Volker Pietzsch, Frank Ginz, Wolfgang Drechsler.

3. Parallelverfahren Änderung Flächennutzungsplan und BB-Plan „Alte Gärtnerei“.

Wegen dem Eingang weiterer Stellungnahmen wird eine erneute Abwägung erforderlich. Deshalb konnten keine Beschlüsse zur Änderung des BB-Plans gefasst werden.

4. Sperrmüllabfuhr.

Der Rat beschließt einstimmig, das in 2014 erstmals praktizierte Verfahren mit zwei individuellen Abrufterminen je Haushalt in 2015 weiterzuführen.

5. Mehrzweckhalle / Kunst am Bau.

Der Empfehlung der Arbeitsgruppe, den Hallennamen + Ortswappen als Schriftzug (Stahlkonstruktion) an der linken Vorderseite der Halle anzubringen, wird einstimmig zugestimmt. Der Auftrag kann auf Grundlage des vorliegenden Angebots erteilt werden.

6. Annahme von Spenden.

Der Annahme von folgenden Spenden wird zugestimmt:

- > Sachspende Renovierung Spielbahnhof (Wert 2790 €) durch Spielbahnhof e.V.
- > Förderverein FFW e.V.: 400 € für die Möbel der MZH.
- > Garten und Landschaftsbau v.d. Wense: 1.400 € für die KiTa Gau-Bischofsheim.
- > Fidele Brüder e.V.: 3000 € für die Möbel der MZH.
- > Architektenbüro Alfons Keßler: 1000 € für die Möbel der MZH.

Allen Spendern ein herzliches Dankeschön von der Gemeinde und der CDU.

7. Informationen.

- > Für die Neugestaltung der **Webseite Gau-Bischofsheim** wurde eine ArbGrp eingerichtet, Mitglieder: Volker Pietzsch, Frank Ginz, Birgit Zarchach und Herr Görlach.
- > Der Ehrenamtsantrag für die **Renovierung der alten Waage** wurde von der KrsVerw bewilligt.

Heinz Knab, Fraktionsvorsitzender CDU